

Media Online	Radarsolo.jawapos.com
Tanggal	11 December 2022
Wilayah	Kabupaten Karanganyar



Percepat Pembangunan Pendapa Rumdin Bupati Karanganyar, Pekerja Proyek Ditambah

<https://radarsolo.jawapos.com/daerah/karanganyar/11/12/2022/percepat-pembangunan-pendapa-rumdin-bupati-karanganyar-pekerja-proyek-ditambah/>

RADARSOLO.ID – Untuk mempercepat pembangunan pendapa rumah dinas (rumdin) bupati Karanganyar, Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (DPUPR) setempat meminta pelaksana proyek menambah pekerja. Pasalnya, proyek ini ditargetkan harus selesai 30 Desember mendatang.

Kepala Bidang Cipta Karya DPUPR Kabupaten Karanganyar Ari Wibowo mengungkapkan, ada sejumlah proyek besar yang saat ini masih dikerjakan. Mulai dari pembangunan gedung kebudayaan, pembangunan rumdin serta pendapa rumdin bupati.

Dari tiga proyek tersebut, dimungkinkan ada keterlambatan pada pembangunan pendapa rumdin bupati. Sedangkan pembangunan gedung kebudayaan, dan rumdin diyakini sesuai jadwal pekerjaan.

“Secara keseluruhan ini sudah mencapai sekira 85 persen. Namun untuk yang pendapa kemungkinan nanti akan terlambat,” kata Ari, Minggu (11/12).

Ari menjelaskan, keterlambatan pembangunan pendapa rumdin lantaran dikerjakan di APBD perubahan. Sehingga waktu pengerjaannya tidak begitu lama dibanding dengan proyek pembangunan gedung kebudayaan dan rumdin.

“Kemarin kami sudah sampaikan ke pihak pengembang (kontraktor pelaksana,Red) untuk menambah pekerja. *Alhamdulillah*, khusus untuk pembangunan pada bagian kubah pendapa rumah dinas itu dari satu vendor yang mengerjakan sekarang ditambah menjadi tiga vendor. Karena kalau bangunan atas tidak segera diselesaikan, nanti untuk seting pembangunan bawah akan terhambat,” ungkap Ari.

Bupati Karanganyar Juliyatmono mengharapkan agar pelaksana sejumlah proyek besar tersebut segera merampungkan pekerjaannya. Bahkan bupati berjanji jika nanti bangunan rumdin dan gedung kebudayaan tersebut selesai, beberapa kegiatan masyarakat bisa menggunakan fasilitas gedung itu.

“Sementara memang kegiatan dilakukan di sejumlah fasilitas ruang gedung dinas ataupun gedung lainnya. Nanti kalau sudah selesai, silahkan kegiatan masyarakat ataupun dinas bisa menggunakan fasilitas dari pendapa ataupun gedung kebudayaan,” terang bupati. **(rud/adi/dam)**